

Le président vénézuélien est décoré de l'Ordre José Martí



La Havane, 19 mars, (RHC).- Le président de Cuba, Raúl Castro, a décoré le chef de l'état vénézuélien, Nicolás Maduro, de l'Ordre José Martí, lors d'une cérémonie solennelle qui a eu lieu au Palais de la Révolution de La Havane.

Dans son discours de remerciements après avoir reçu la plus haute distinction que décerne l'État cubain, Nicolas Maduro a souligné que les peuples de Cuba et du Venezuela sont frères, ils ont construit une histoire commune héroïque.

Il a signalé qu'il recevait cette médaille comme un engagement de loyauté aux pères de l'Indépendance Simon Bolivar et José Martí et aux idéaux de Fidel Castro et d'Hugo Chávez, qui ont mis debout nos peuples pour qu'ils soient dignes et respectés par toute l'Humanité.

Le président vénézuélien a mis l'accent sur la coopération stratégique entre nos deux nations qu'il a définies comme des sœurs dans la pratique de l'amour et de la solidarité. Il a signalé :

« Nous avons repris les chemins de Martí, qui a su synthétiser de façon unique les désirs de liberté, le droit à l'indépendance du peuple cubain et du peuple de Notre Amérique. José Martí a été le plus grand bolivarien du 19^e siècle.

Il a été un interprète fidèle du Libérateur. Il est arrivé en 1881 à Caracas à la recherche de son esprit et avant d'aller se reposer, il est allé rendre honneur à celui qu'il considérait aussi son père, Simón Bolívar. Tous deux sont des symboles de l'histoire.

En toute circonstance, l'amour pour la patrie vaincra, l'Amour pour notre Amérique vaincra, l'amour pour Cuba, pour Chavez, pour Fidel et pour le Venezuela vaincra.



Radio Habana Cuba